

YOSHIKAWA JAZZNIGHT2021 開催中止のお知らせ

例年9月に吉川美南駅西口広場で開催していた「YOSHIKAWA JAZZ NIGHT 2021」は、昨年に続き今年も中止とさせていただきます。

開催を楽しみにお待ちいただいていた皆様には深くお詫びを申し上げます。

昨年の緊急事態宣言から1年以上経ち、ワクチンの接種も開始されましたが、現在も新型コロナウイルスの感染集束の見通しが立っておらず、新規感染者も増加しています。

そのような状況下で、お客様・出演アーティスト・スタッフそれぞれに対応した感染防止対策を講じなければならないこと、多数の方々が参加されることにおける安全面等の課題を関係各所と話し合った結果、今年の開催も困難であると判断いたしました。

営業の自粛や移動の制限により人同士の交流が希薄になってきている現在、この事業によって吉川市の活気、活力を取り戻すためのきっかけになればと思い開催できることを期待し、準備をしまいましたが大変残念に思っております。

新型コロナウイルスの感染拡大が収束しましたら、今まで以上に皆様に楽しんでいただけるJAZZ NIGHTを開催したいと思っておりますのでご協力いただけますようお願いいたします。

吉川市商工会青年部
部長 西山 翔馬